Le "Klimabündnis Lëtzebuerg", l'Action Solidarité Tiers Monde ensemble avec le Mouvement Ecologique invitent à un film, conférence et débat



## Laissez le pétrole sous la forêt!

## Comment éviter l'exploitation pétrolière dans le parc naturel Yasuni en Equateur?

le vendredi 10 octobre 2008 à 20h15 au Casino Bonnevoie, Luxembourg/Gare

Le parc naturel Yasuni dans la région amazonienne de l'Equateur est connu pour sa biodiversité exceptionnelle et constitue l'habitat des tribus indigènes Tagaeri et Taromenani. Cette réserve de biosphère classée par l'Unesco est menacée par des projets de l'industrie pétrolière. Pourtant le gouvernement équatorien se dit prêt à interdire toute forme d'exploitation, si la communauté accepte de lui verser pendant dix ans la moitié des gains supposés. Mais est-ce que cette proposition pourra vraiment sauvegarder le parc naturel Yasuni? Anita Rivas (maire de la ville de Coca en Equateur) et Ginés Haro (coordinateur de la campagne internationale YasuniGreenGold) présentent la proposition du gouvernement équatorien et montrent à l'aide d'une sélection de photos la rare beauté de ce paradis terrestre. Ils discuteront ensuite avec Frank Rosch (journaliste luxembourgeois) et le public sur les solutions possibles, afin d'éviter l'exploitation pétrolière dans le parc naturel Yasuni. La soirée débute par la projection du court-métrage "à l'autre bout de l'oléoduc" de Frank Rosch.



Anita Rivas devant la caméra lors du tournage du court-métrage "à l'autre bout de l'oléoduc"

Une traduction de l'Espagnol en Français est assurée. Les questions pendant le débat peuvent être posées en luxembourgeois.